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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA    
Maricá, 01 de Agosto de 2014. 

   

PAUTA:   

 - Apresentação Projeto Emissário Terrestre e Submarino do COMPERJ /Petrobras e OAS. 
 - Secretaria de Transporte. 
                
Em 1º de agosto de dois mil e quatorze, na sala de reuniões do Gabinete do Prefeito, no prédio do Paço 

Municipal - 2º andar, o Presidente do Conselho da Cidade, Sr Alan A. Novais e Alves iniciou a reunião 

ordinária às 09:40h, convidando a Petrobras em conjunto com a construtora OAS para realizar a 

apresentação do Projeto do Emissário do COMPERJ. Findada a apresentação, o presidente abriu a sessão de 

perguntas: Conselheiro Miguel solicita informações quanto aos possíveis danos às residências e as 

providencias que devem ser tomadas pela OAS. A construtora informa que possui equipe formada por 

pedreiros, carpinteiros etc., e que estão de prontidão caso haja a necessidade. O Secretário do Ambiente, 

Tiago de Paula, abordando o assunto da compensação ambiental direcionada ao meio ambiente, informa 

que através do projeto Maricá mais Verde e incursões na bacia do rio Silvado, perceberam que alcançarão 

em breve, o reflorestamento de 100 hectares. O Presidente ressalta que são 300 mil mudas plantadas e 

monitoradas durante quatro anos. Tiago de Paula, completa que esta atividade gera renda para o município, 

porque contrata mão-de-obra local e o Conselheiro Evandro, lembra que o reflorestamento também 

aumenta a vasão para captação da CEDAE. O presidente solicita que os demais conselheiros indiquem locais 

para a recuperação ambiental com plantio de mudas do projeto supracitado. Conselheiro Adyr, sugere que 

seja realizado trabalho de pavimentação das ruas onde o duto será instalado, mesmo que antes da 

intervenção, esta não o apresentasse. Observa ainda, que poderá haver problemas na compactação após o 

movimento de terra e que não haverá monitoramento da BR. Conselheiro Hélio pergunta se o documento 

apresentado pelo presidente, a ATA de reunião entre BR, Secretaria de Desenvolvimento Urbano e 

Secretaria de Obras, está disponível para os conselheiros? O presidente responde que o documento pode 

ser solicitado ao Secretário Executivo. Aproveita para informar que a BR possui prazo de quatro meses para 

se manifestar, quanto à mudança do método construtivo na área critica da rua 60 em Itaipuaçú e, que este 

prazo termina em 05/10. Ressalta também, que o prefeito pediu para que as obra fossem paralisadas, 

porém, ponderamos que deve-se aguardar o término do prazo oficial. De qualquer forma, o projeto do furo 

direcional será analisado por equipe da COPPE e FGV, para emissão de parecer que determine se o furo é ou 

não viável. Conselheiro Jaderval, pontua que a preocupação municipal deve ser com todas as empresas que 

prestam serviços no município, como a OI, CEDAE que estão se instalando e de deixando o passivos, como 

fiação exposta, postes quebrados, entre outros.  

Seguindo a pauta do dia, iniciou a explanação o convidado Sr Secretário de Transportes, Leandro Costa. O 

Presidente solicita que sejam inseridos no Layout do Google Earth, os condomínios existentes no município 

e ressalta o fato de que estes empreendimentos, da forma que estão criados, tornam-se Cidades/Estados, 

pois, os condomínios não possuem ligação com o município, existe uma preocupação de que a RJ se 
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transforme em uma “Via Dutra”, os condomínios devem ter acesso para vias coletoras e locais. Sr Odir, 

pontua que já existe obrigatoriedade pelo DER e que a PMM deve verificar a sobreposição de normas. 

Presidente mostra a localização do condomínio CIPASA (Cajueiros) e questiona se na área pode haver uma 

via “binário”. Sr Leandro, informa que na próxima semana iniciará os procedimentos para apresentação de 

Plano Viário que será apresentado à Câmara no final do ano de 2014. Após discorrer acerca das dificuldades 

técnicas inerentes à criação de uma empresa de economia mista, e o impasse entre PMM e Fetranspor, o 

secretário relata as mudanças no transito de Maricá. Iniciando as perguntas: Conselheiro Hélio, pontua 

sobre a necessidade de haver uma parada de ônibus em Araçatiba, na praça do CIRPE. Sr Odir indaga sobre a 

existência de projeto de retorno entre RJ 106 e RJ114. Leandro Costa informa que o projeto de duplicação 

da RJ106, previu o retorno em frente ao Condado, porém não houve a execução. Conselheira Sandra, 

pergunta se existe a possibilidade de os ônibus passarem pela estrada vela de Maricá? Sr Leandro discorre 

sobre os projetos de Transporte alternativos delineados pelo prefeito, de maneira generalizada, desta 

forma, respondendo aos questionamentos da Conselheira Maria Regina. Os questionamentos seguintes, 

originaram-se dos Conselheiros Hélio, Evandro, Joel e Eduardo, são respectivamente respondidos pelo 

Secretário Leandro Costa: a possibilidade de propaganda nos pontos de ônibus foram incluídas no PPA, 

assim como as campanhas de trânsito nacionais e municipais. Completa informando que o percurso do 

transporte aquaviário leva pouco mais de 30 minutos. Quanto à possibilidade de a empresa Costa Leste ser 

desabilitada para operar em Maricá e o fato de a rota desta empresa estender-se até Saquarema, o 

Secretário declarou que serão realizados acordos com os municípios vizinhos. O presidente, na ocasião 

informou que o Conselheiro Adyr está providenciado o Termo de Referencia para licitação do plano viário 

municipal. Explana sobre a pauta da próxima reunião ordinária: Questionamentos sobre a cessão de Uso do 

Solo para Empresas Prestadoras de Serviços, como OI, CEDAE, etc. Solicita que as empresas sejam 

convocadas para a próxima reunião e, que os Conselheiros enviem as perguntas direcionadas ao Secretário 

de Transporte por e-mail, para que sejam respondidas por escrito. Encerra às 12:22. 

 

 

 


